
第19回ＮＩＣＥ ＴＶ放送番組審議会だより

【第19回ＮＩＣＥ ＴＶ放送番組審議会議事概要】

　１） 開催日時

平成29年2月28日（火）　午後1時30分～午後3時00分

　２） 開催場所

魚津市役所第１会議室

　３） 出席委員（敬称略）

委員（審議会会長） 池上嘉昭 （魚津ロータリークラブ）
委員 大野聡一 （魚津市商店街連盟　会長）
〃 生駒晴俊 （魚津市文化協会　参与）
〃 河内美穂 （社団法人魚津法人会女性部会）
〃 富川真知子 （商工会議所女性会）
〃 松倉良知 （魚津商工会議所青年部　2016年度会長）
〃 倉元啓一 （魚津市電設協会　会長）
〃 四十万隆一 （魚津市副市長）

　４） 議題

（１）自主制作番組について
　　①特別番組「じゃんとこい魚津まつり生中継　ダイジェスト」
　　②まちかど魚津平成28年9月前半号

（２）その他
　　①平成２８年度コミチャン視聴者アンケートについて
　　②データ放送の開始について
　　③平成２９年４月からのチャンネル編成及び画角変更について
　　④４Ｋ放送スケジュールについて

　５） 議事概要

（１）特別番組「じゃんとこい魚津まつり生中継　ダイジェスト」について

・ゲストレポーターのぶらっくすわんさん、せりこみ蝶六街流しでの宮本さんの浴衣姿がよかった。
　表現等が上手になり、分かりやすく見られるようになった。
・キャンドルロードの担当をしているが、裏方は本当に大変。初めてテレビ中継の様子を見られ嬉しい。
・たてもん祭りはローアングルや寄りの映像が多く、迫力を伝えようというのが伝わるよい試みだった。
　スケジュールを伝える際には、毎年の祭りでもあるので、前年の映像などを使って出かけたくなる
　ような伝え方もあるのではないか。
・移動カメラはライブ感があって非常によかった。
　たてもんの笛を吹いている女性たちやたてもんに乗っている子ども達への取材があっても良いと思う。

（２）まちかど魚津について

・広報紙よりもよく見ているかも。家族もこの番組で情報を得ていると話している。
・この番組をみて、エリアメールがあるのを知ったが、どうすれば登録できるのか、という内容がなかった
　のであったほうが良い。説明の後に問い合わせ先が出るのは良い。
・市の職員が以前から見ると随分上手にしゃべるようになった。最初の頃はぎこちなかった。
　堂々と分かりやすく説明している印象。

委員からは以上のような意見がありました。ＮＩＣＥ ＴＶでは放送番組審議会でいただいたご意見を
参考に今後もより地域に密着した番組づくりを目指してまいります。

以　上


